## Wenn Engel reisen...

Verfasst von: Christoph Albrecht

..., lacht der Himmel nicht immer... Zumindest nur halbherzig am 19. Mai, an dem uns unser diesjähriger Seniorenausflug in einem bis auf den letzten Platz gefüllten Car via Region Krauchthal hinauf auf den Beatenberg geführt hat – auf die Sonnenterrasse des Berner Oberlands! Aber: statt Sonne nur Suppe! Nein, nicht im Teller, sondern über dem Thunersee, grau, schwer und nass. Dafür lagen auf dem Teller sonnengelbe, knackige Pommes frites mit paniertem Schnitzel und grünen Bohnen mit Speck, das Ganze abgerundet mit einem Coupe Dänemark – das hat uns entschädigt!

Und weiter ging es via Interlaken über den Brünig, am Sarnersee vorbei nach Mauensee zum "Zobighalt": ein süsser Traum in erdbeer-rot!

Kurz nach sieben Uhr waren wir dann alle wieder wohlbehalten zuhause.

Ich freue mich immer auf diese Ausflüge; sie geben uns Gelegenheit, einen sehenswerten Ort wieder einmal zu besuchen oder für sich neu zu entdecken. Diese Ausflüge geben uns aber auch die Gelegenheit, einmal einen ganzen Tag zusammen zu sein, zu plaudern, Heiteres und Ernstes auszutauschen und selber zu erleben, dass Gemeinde Gemeinschaft bedeutet! Eine Gemeinschaft, die an einer Stelle enger und fester ist, an anderer Stelle weiter und loser, aber sie hält, und viele kommen seit Jahren treu und regelmässig mit! Manche Gemeindeglieder können nicht mehr mitkommen, aber wir nehmen sie im Herzen mit, und Neue kommen hinzu und erhalten unsere Gemeinschaft bunt und lebendig.

Ich danke Susanne Wernli und Eveline Imhof, die den Ausflug organisiert haben, aber auch allen, die mitgekommen sind und freue mich auf den nächsten Ausflug 2017.

Ihr Christoph Albrecht, Pfr.